



# 野木小だより

令和2年11月9日  
第8号  
野木町立野木小学校

## 運動会

スローガン

「2m間隔の白熱戦!

みんな輝け運動会」

例年は、1学期開催の運動会でしたが、今年度は秋の実施となりました。秋雨前線の影響で、一日延期となり、10月18日(日)の実施となりました。また、新型コロナウイルスの感染防止のために、種目数の削減、半日開催、観客数の制限等いろいろ変更点がありましたが、子どもたちは元気いっぱい練習から一生懸命取り組みました。その成果が運動会で披露できました。

児童の実行委員長によるあいさつでは、「全力で取り組みましょう」と力強い宣言がありました。

プログラム2番は、応援合戦です。応援団は、たくさん練習を積み重ね、きびきびと行動し、大きな声を出せました。全児童はペットボトルのマラカスで応援を盛り上げました。「〇〇の色は何色だー? あか(しろ)だー!」がユニークでした。

プログラム3～5番は、中・低・高学年による徒競走です。少しでも着順を上げようと、全員最後まで一生懸命

走りきりました。プログラム6～8番は、中・低・高の表現です。中学年は「野木の呼吸～三四の舞～」、低学年は「チェッコリ玉入れ」、高学年は「つながれ! 僕らの歴史!」でした。どの学年も、たくさん練習しとても楽しそうに演技できました。プログラム9番は、児童会種目「ヨッシーのコロコロ大作戦」です。シグザグにボールを蹴ってスピードを競う競技です。相手が蹴りやすいようにパスするのがコツです。なかよし班でのチーム編成で、「協力」が大切な競技でした。プログラム10番は、紅白対抗選抜リレーです。紅白それぞれA・B2チームで、1～6年生までそれぞれ選出されたメンバーでのチームです。順位が度々入れ替わり、白熱した走りでした。結果は紅組Bチームの優勝でした。



【紅組応援団】

【白組応援団】



【選手宣誓】

【児童会種目】

紅白対抗では、紅組141点、白組107点で、紅組の優勝でした。順位は

付きましたが、全員一生懸命頑張りました。全員が1位だと思います。

### ミシンボランティアさん

5年生の家庭科の授業でミシンボランティアさんが入って、子どもたちに丁寧にご指導いただきました。4週間にわたってのボランティアで大変だったかと思います。子どもたちも安心してミシンを操作できました。

### 修学旅行

10月27日（火）～28日（水）日光方面へ修学旅行へ行きました。年度当初は、鎌倉・東京方面を予定していましたが、新型コロナウイルスの感染拡大の状況を踏まえ、方面を県内に変更しての実施でした。宿泊先や研修先の下見をし、感染予防対策について打合せをしてきました。6年生も事前学習から感染予防や安全対策を学習し備えてきました。当日は全員参加し、発熱者や体調不良者が出ず無事に2日間を過ごすことができました。バスの乗車時や朝・晩等に健康観察と検温を実施するなど、感染防止対策を実施しました。

1日目は、日光江戸村では班別行動で、体験や見学などをしました。その後、華厳の滝の見学でした。紅葉がちょうど見頃で、滝の雄大さと紅葉ですばらしい景色でした。宿泊先は、日光湯元のホテルでした。日本で4番目に濃いといわれる硫黄温泉で、乳白色でした。夕食後は、日光彫りの体験を行いました。事前にペン立てやお皿など自分が好きなものを選択し、下絵を考えておきました。講師の先生のご指導で、

ひっかき刀（三角刀）の使い方を教えてもらい、下絵をもとに1時間ほどで完成させました。

2日目は、竜頭ノ滝の見学、菖蒲が浜から立木観音まで遊覧船に乗船し、中禅寺湖から男体山や八丁出島など大自然が織りなす秋の絶景を堪能しました。その後、日光東照宮に移動し、三猿や徳川家康のお墓、輪王寺の鳴龍などを見学しました。

1泊2日の修学旅行は、児童にとって忘れられないすばらしい思い出になったと思います。保護者の皆様には、準備や送迎等大変お世話になりました。ありがとうございました。



【華厳の滝】

【龍頭ノ滝】



【日光江戸村】

【日光彫り体験】



【中禅寺湖と男体山】

【日光東照宮陽明門】

## お知らせ

- ・持久走大会は、11月25日（水）に実施予定です。延期の場合は27日（金）です。学年別にスタートします。開閉会式は校舎内放送で行う予定です。